

Inicio ▾ Destacado ▾ Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

Destacado Energía y Minería Petróleo

Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

Por Valora Analitik - 2019-11-22

145



Durante su presentación en la edición XVI del Congreso Nacional de Infraestructura, el viceministro de Energía, Diego Mesa, dijo que el desarrollo de yacimientos no convencionales (fracking) tendría un impacto positivo en la economía colombiana.

“Con no convencionales podría haber un incremento del producto interno bruto de cerca del 3 %, la inversión extranjera crecería un 40 % e incrementaríamos las reservas de petróleo de seis hasta 20 años, mientras que las reservas de gas podrían subir de 10 a 35 o hasta 50 años”, dijo Mesa.

Explicó que el fracking también traería consigo obras de infraestructura en distintas regiones del país.

“Los no convencionales también son importantes para el sector de infraestructura. Se supone que hay que construir nuevas vías de acceso, ductos y oleoductos. Inclusive, se pensaría que con el tema de hidrocarburos no convencionales habría que construir un nuevo oleoducto para darle salida hacia el Pacífico colombiano”, dijo el funcionario.

tema de hidrocarburos no convencionales habría que construir un nuevo oleoducto para darle salida hacia el Pacífico colombiano”, dijo el funcionario.

Añadió que el Gobierno está trabajando en el marco regulatorio para hacer los pilotos de fracking y que espera poder ver los resultados de los pilotos antes de que termine el 2022.

“Acá hay una oportunidad grande. La responsabilidad que tenemos es poder hacer los pilotos para poder hacer una evaluación cuando se terminen todas las pruebas antes de que acabe el Gobierno”, finalizó.

Ecopetrol está esperando que el Gobierno Nacional defina la normativa para poder iniciar los pilotos de fracking en el país.

Compartir:



Artículos relacionados Más del autor



Destacado
Presidente Duque anuncia medidas en Bogotá y el resto del país para enfrentar paro nacional



Destacado
Alcaldía de Bogotá declaró toque de queda en Bosa, Kennedy y Ciudad Bolívar



Destacado
GEB se asocia con REI para comprar 100% de sociedad brasileña Argo Energia Empreendimentos e Participações S.A. (Argo)



- Publicidad -

- Publicidad -

Síguenos en:



- Publicidad -

- Publicidad -

- Publicidad -

Destacado

Ver más →

Presidente Duque anuncia medidas en Bogotá y el resto del país para enfrentar paro...

2019-11-22

Alcaldía de Bogotá declaró toque de queda en Bosa, Kennedy y Ciudad Bolívar

2019-11-22

GEB se asocia con REI para comprar 100% de sociedad brasileña Argo Energia Empreendimentos...

2019-11-22

Junta del Banco de la República será el lunes a partir de las 7...

2019-11-22

Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

2019-11-22

Alcaldía de Bogotá declaró toque de queda en Bosa, Kennedy y Ciudad Bolívar

2019-11-22

GEB se asocia con REI para comprar 100% de sociedad brasileña Argo Energia Empreendimentos...

2019-11-22

Junta del Banco de la República será el lunes a partir de las 7...

2019-11-22

Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

2019-11-22



Junta del Banco de la República será el lunes a partir de las 7...

2019-11-22

Por fracking, habría que construir nuevo oleoducto en el Pacífico colombiano

2019-11-22



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia [Más información](#)



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57 4) 604 1762

Email: info@valoraanalitik.com



Te recomendamos leer

Corona española condecora a Felipe Negret por su trabajo en beneficio de las tradiciones - V...

www.valoraanalitik.com